

MADAME



AIRFRANCE

S'OFFRIR un soin de peau haute performance après une séance de fitness, voilà un véritable luxe. Biologique Recherche a posé ses techniques de pointe et ses préparations cosmétiques dans le club de sport le plus huppé de l'Ouest parisien : Le Ken Club (photo ci-dessous à gauche). Pour l'occasion, la marque de cosmétique a développé le soin "Seconde Peau", inspiré des techniques de médecine utilisées pour soigner les grands brûlés. L'élément central du soin d'une heure ? Un masque en tissu gorgé à 80% d'acide hyaluronique qui permet de régénérer la peau en profondeur et de stimuler le collagène naturel. L'ovale du visage est redessiné, l'apparence des rides diminuée.

A HIGH-PERFORMANCE skincare treatment after a workout: the very definition of luxury. Biologique Recherche offers its leading-edge skincare formulas and techniques at one of Paris's chicest fitness centers: the Ken Club (photo on the left). For this exclusive clientele, the cosmetics brand has developed a special "Second Skin" treatment, featuring a hyaluronic acid mask to help regenerate the tissues and stimulate collagen production. The one-hour session revives the complexion, reshaping the facial contour and reducing the appearance of wrinkles.

• BIOLOGIQUE RECHERCHE au SPA DU KEN CLUB, 100, avenue du Président-Kennedy, Paris XVI. kenclub.com

N° 176

Jun - Juillet 2016

Your Personal Copy